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Fiorenzuola e Valdarda Il vescovo a Fiorenzuola  
Oggi pomeriggio alle 18 il vescovo 
Adriano Cevolotto celebrerà  
una messa nella chiesa Scalabrini.

«Questione tecnica  
ho votato sì fidandomi»

CASTELLARQUATO 
●  In occasione dell’ultimo con-
siglio comunale di Castellar-
quato, la consigliera di maggio-
ranza Valentina Pezza, appog-
giata dal consigliere di maggio-
ranza Maurizio Ferretti, ha chie-
sto e ottenuto dal segretario co-
munale di mettere a verbale un 
suo intervento sul tema nuovo 
polo scolastico, argomento ca-
ro ai cittadini del borgo. 
«Come consigliera sono chia-
mata a votare su una questione 
meramente tecnica che non è 
espressamente materia di mia 
competenza. Non posso quin-
di che basarmi sulla documen-
tazione che ci è stata fornita da-
gli uffici nella quale i tecnici in 
modo chiaro specifico ed ine-
quivocabile, indicano un’unica 
soluzione alla problematica ri-
levata. Auspico – ha proseguito- 
che questo non capiti più e mi 
sento di richiamare pubblica-
mente tutti: in primis la figura 
del segretario comunale, gli uf-
fici e la giunta comunale, tutti 
nel proprio ruolo di competen-
za e alle proprie responsabilità 
per il bene del nostro Comune 

e dei nostri cittadini». I lavori per 
la realizzazione del nuovo polo 
scolastico, per i quali è stata pre-
vista in origine una conclusio-
ne entro il dicembre 2023, al 
momento risultano bloccati, il 
Comune di Castellarquato in-

I consiglieri Valentina Pezza e Maurizio Ferretti 

A Castellarquato la consigliera 
Valentina Pezza sull’intervento 
per il nuovo polo scolastico

« 
Auspico 
che situazioni simili  
in consiglio non 
si verifichino più» 

fatti, è in attesa che l’organo in-
caricato al controllo dei conti, 
comunichi loro come procede-
re per sciogliere un nodo proce-
durale nella liquidazione della 
ditta incaricata alla costruzione 
Holz Albertani. 
Nell’interesse da parte della 
maggioranza, sbloccare il can-
tiere prima possibile e procede-
re così  con la conclusione dei 
lavori, di conseguenza, gli am-
ministratori si sono affidati alla 
via più breve proposta dei tec-
nici ovvero, riconoscere la som-
ma, come “debito fuori bilan-
cio”. 

_Vanessa Benedetti

G
entile direttore, 
vorrei spiegare e 
precisare quanto 
approvato nella 

seduta del consiglio comu-
nale di Castellarquato del 
22 novembre. Ho chiesto al 
consiglio comunale di rico-
noscere un  debito fuori bi-
lancio, così tecnicamente 
definito ma - tengo a sotto-
lineare - già con corrispon-
dente copertura economi-
ca all’interno del capitolo 
di spesa per il polo scola-
stico. La richiesta è stata 
fatta per rimediare ad un 
errore di procedura ammi-
nistrativa e per poter pro-
cedere rapidamente alla li-
quidazione della somma 
dovuta al fornitore Holz Al-
bertani. 
Tale procedura, consiglia-
ta dal revisore dei conti del 
Comune, non comporta la 
necessità di reperire risor-
se in quanto, come già det-
to, esse sono a disposizio-

ne proprio per questa spe-
sa su appositi capitoli. 
Questa mia precisazione si 
rende necessaria visto il ti-
tolo dell’ articolo uscito do-
menica 26 novembre che 
parla di debito “fuori con-
trollo” e che immagino ab-
bia creato preoccupazioni 
tra i cittadini e utenti delle 
scuole arquatesi. 
L’amministrazione comu-
nale ha tutto l’interesse e la 
volontà di risolvere proble-
mi e problematiche di na-
tura tecnica e contabile af-
finché i lavori possano ri-
prendere il più presto pos-
sibile. 
Giuseppe Bersani 
sindaco di Castellarquato

Riceviamo e pubblichiamo  
questa lettera del sindaco di 
Castellarquato, Giuseppe 
Bersani, che fa riferimento a 
un nostro articolo di dome-
nica scorsa 26 novembre

LE LETTERA 

IL NOSTRO DEBITO  
PER LE SCUOLE HA GIÀ 
FONDI IN BILANCIO 

Il nuovo Consiglio dei ragazzi chiede 
marciapiedi migliori e più vigilanza 

do Castagna, Vittoria Onesti, Lu-
crezia Rossetti, Federico Ziliani, 
Emma Cremonesi, Roberto Bus-
sandri, Pietro Lidi, Tommaso 
Gnocchi, Rasmane Bayire, Mar-
co Chini.  
La stessa giornata elettorale svol-
ta a scuola si è rivelata un primo 
esercizio di democrazia e un 
modo concreto per fare educazio-
ne civica, entrando nel meccani-
smo delle elezioni. È stato infatti 
allestito in aula magna il seggio 
elettorale, con tanto di giovani 
scrutatori e presidente, con il co-
ordinamento del professor Gio-
vanni Palermo. I membri del seg-
gio e i candidati, prima dell’aper-
tura delle urne, hanno avuto il sa-
luto della preside Isabella Spurio 
e hanno potuto incontrare i veri 
amministratori comunali: il sin-
daco Romeo Gandolfi, l’assesso-
ra alle politiche giovanili e pub-
blica istruzione Elena Grilli, il pre-
sidente del consiglio comunale 
Federico Franchi. Sono loro che 
hanno voluto e seguito le varie 
tappe della formazione di questo 
nuovo organismo di partecipazio-
ne dei giovanissimi alla vita della 

città. La proclamazione ufficiale 
si terrà prossimamente in aula 
consiliare, nell’ex convento San 
Giovanni, sede del Municipio.  
Il consiglio comunale dei ragazzi 
e delle ragazze potrà esprimere 
anche le proprie esigenze. Nei 
programmi elettorali delle due li-
ste figuravano ad esempio alcu-
ne proposte come: riparare e in-
crementare i marciapiedi in città; 
promuovere più vigilanza serale 
nelle aree delle scuole; collocare 
nei corridoi di scuola delle pol-
troncine; costruire sul territorio 
comunale centri ricreativi al chiu-
so. Pare proprio che questi consi-
glieri abbiano le idee chiare. 

Il sindaco Romeo Gandolfi con i ragazzi, la “sindaca” Miruna Paula Popovici è al centro con i capelli biondi

Donata Meneghelli 

FIORENZUOLA 
●  La lista Cima - Costruiamo Il 
Mondo Assieme ha vinto le prime 
elezioni del consiglio comunale 
dei ragazzi e delle ragazze orga-
nizzato a Fiorenzuola dall’istitu-
to comprensivo diretto da Isabel-
la Spurio e dall’amministrazione 
comunale guidata da Romeo 
Gandolfi. Il sindaco ora avrà ac-
canto, per alcune iniziative uffi-
ciali, una “sindaca” donna e gio-
vanissima: Miruna Paula Popovi-
ci della prima C delle medie.  
È proprio all’istituto della secon-
daria inferiore che si sono tenute 
le votazioni. La lista vincitrice si è 
aggiudicata 205 voti, e la lista Tut-
ti per uno, Fiorenzuola per tutti, 
ne ha avuti 150. Come nel consi-
glio comunale dei grandi, anche 
la minoranza avrà la sua rappre-
sentanza e avrà diritto di dire la 
sua.  
Il consiglio dei ragazzi sarà com-
posto da 7 consiglieri della lista 
Cima (compresa la sindaca) e 4 
dell’altra. Ecco i loro nomi: Riccar-

A Fiorenzuola il sindaco Romeo Gandolfi 
avrà accanto in alcune occasioni ufficiali  
la “sindaca” Miruna Paula Popovici. Gli eletti 

Interrogazioni 
e mozioni 
nell’assemblea 
consiliare

FIORENZUOLA 
●  Questa sera, dalle ore 21, le 
porte dell’auditorium San Gio-
vanni di Fiorenzuola, si apriran-
no a nuovi di battiti del consi-
glio comunale.  
Il presidente del consiglio Fe-
derico Franchi, darà il via alla 
discussione a partire dalle in-
terrogazioni previste in ordine 
del giorno, proposte dal grup-
po di minoranza Cambiamo 
Fiorenzuola. 
Il consigliere di opposizione 
Dario Marini Ricci, primo fir-
matario, interrogherà la mag-
gioranza sul questionario “Pia-
no Urbanistico Generale”, un 
metodo che il gruppo coordina-
to dal sindaco Gandolfi, ha scel-
to per conoscere le esigenze e le 
opinioni dei cittadini riguardo 
i principali temi del territorio.   
Considerando non sufficiente 
un questionario su Google-
Form nel garantire un processo 
partecipato, il consigliere di mi-
noranza chiederà alla maggio-
ranza di rendere conto dei risul-
tati emersi e della partecipazio-
ne raccolta. 
Il dibattito poi, sposterà l’atten-
zione sul Parco Arda, attraver-
so una seconda interrogazione 
infatti, sempre il consigliere di 
minoranza Dario Marini Ricci 
da primo firmatario, chiederà 
alla giunta Gandolfi di rispon-
dere in merito ai 1200 alberi 
piantumati a inizio di quest’an-
no per dar vita ad un bosco pe-
riurbano. Le piante ad oggi, a 
detta della minoranza, risulta-
no morte o in pessime condi-
zioni. 
Durante il consiglio comunale 
poi, l’assessore al bilancio Mar-
cello Minari, presenterà una de-
libera riguardante l’applicazio-
ne dell’avanzo d’amministra-
zione vincolato e disponibile al 
bilancio di previsione 2023-
2025 e dell’assestamento finale 
dello stesso. 
A chiudere il consiglio comuna-
le, due mozioni proposte dal 
gruppo di minoranza Cambia-
mo Fiorenzuola; la prima, ri-
guarderà la proposta di istitui-
re nel territorio comunale, del-
le sedi alternative al municipio 
per ospitare le celebrazioni dei 
riti civili, che verrà presentata 
dal consigliere di minoranza 
Dario Marini Ricci; la seconda, 
coinciderà invece con la propo-
sta di istituire un tavolo di lavo-
ro permanente e un fondo eco-
nomico contro la violenza sul-
le donne, a presentare il testo di 
quest’ultima mozione, la con-
sigliera di minoranza Cinzia 
Ferdenzi. 

_Vanessa Benedetti

A Fiorenzuola verrà anche 
discussa l’applicazione 
dell’avanzo di bilancio 

La sede del municipio di Fiorenzuola

L’elezione ha comportato anche la costruzione dell’urna per le schede

Il sindaco Giuseppe Bersani 


